

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITOR

Iván Hernández Benítez

COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Karla G. Cepeda

COEDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Adela Celorio

Alexander Czaja

Angélica López Gándara

Antonio Álvarez Mesta

Cecilia Lavalle/Fabio Pérez Vázquez

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

José Luis Estrada /Marcela Pámanes

Saúl Rodríguez

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Ulises Romero/Vicente Alfonso

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

 Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>
EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

 Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>
Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

 Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: EFE/Jagadeesh Nv

Las cifras tienen el hábito de decir cosas que están sucediendo en una comunidad, una entidad, un país, sin que uno sepa bien a bien de qué va la cuestión o por qué debería prestarse atención a tal o cual asunto.

Que un importante sector la población mexicana no se siente a salvo es una realidad que reflejan desde los sondeos más elementales hasta las encuestas más elaboradas en materia de percepción ciudadana sobre la seguridad pública en el país.

La violencia contra las mujeres, por ejemplo, es prácticamente una especie de deporte nacional; las agresiones contra sectores específicos de la sociedad son otra constante. En este último ámbito se inscriben los crímenes por homofobia.

México se destaca a nivel internacional por la frecuencia y fatalidad de esa clase de ilícitos. Sólo es superado por Brasil, 171 contra 56 asesinatos en el periodo comprendido entre octubre de 2016 y septiembre de 2017.

En el ciberespacio de origen brasileño han surgido foros como homo-

fobiamata.wordpress.com. En ese portal señalan que en la nación sudamericana cada 19 horas matan a un integrante de la comunidad LGBT.

Se estima que en México, entre 1995 y 2015, mil 310 personas integrantes de dicha comunidad fueron asesinadas.

Aquí no se tiene una página que actualice de forma constante los casos, pero sí existen colectivos y activistas que denuncian la inacción de las autoridades, la falta de castigo contra los criminales -incluso cuando han sido detenidos en el lugar de los hechos con el arma en la mano- y, en general, la violencia cotidiana a la que se ven sometidos no sólo por particulares, también por servidores públicos.

En esta edición de Siglo Nuevo invitamos a nuestros lectores a reflexionar sobre un tipo de crimen, muchas veces cargado de fatalidad, en el que México ocupa el segundo lugar a nivel internacional.

Como siempre, agradecemos su preferencia y los invitamos a hacer llegar sus comentarios y sugerencias a través de las redes sociales de la revista.